



小学部だよい

令和7年度 第3号

令和7年12月 発行

10月30日・31日に「鯖江青年の家」で生活合宿を行いました。武生あそびマーレへの校外学習、鯖江青年の家のネイチャークラフトをはじめとした研修など、楽しい活動が盛りだくさんでした。また、みんなで夕食を食べ、お風呂に入り、寝るという体験に、ドキドキわくわくでしたが、楽しく過ごすことができてよかったです。保護者の方におかれましては、宿泊の準備などありがとうございました。

1日目 【武生あそびマーレ】武生あそびマーレにはエアートランポリンの大きな滑り台や、サイクルカート、ボールプールや、楽器のおもちゃなどいろいろな遊具があり、それぞれに気に入ったものを見つけて思い切り楽しみました。



【鯖江青年の家へ】鯖江青年の家で集合写真を撮りました。昼食はお弁当を食べました。その後は宿泊する児童たちで入所式を行い、それぞれの部屋に行って、寝具の用意などを行いました。



【ネイチャークラフト】木の実や枝、花などをボンドで接着し、工作に取り組みました。それぞれの個性があふれる作品ができました。



【館内ウォークラリー】男子チーム、女子チームに分かれて、館内ウォークラリーをしました。クラス外の友達と好きなポーズで写真を撮ったり、下学年の友達を気にかけたりなど、さらに交流が深まりました。



【夜ごはん・お風呂・就寝】夜ごはんはおいしいハンバーグ弁当を食べ、大きなお風呂に入り、少しみんなでまったりして就寝しました。たくさん遊んで疲れたのか、みんな夜はぐっすりでした。



2日目

【掃除】：「使う前より美しく」を心がけ、みんなで掃除や片づけをしました。



掃除片づけがんばります！

【朝ごはん】：ミニハンバーガーやおにぎりが入ったボリューム満点のお弁当で、しっかりエネルギー充電できました！



朝ごはんおいしかった

【紙ブーメランづくり】：最後の研修では、紙ブーメランを作りました。画用紙を切ってブーメランを作り、マジックで模様を描いて自分だけのオリジナルブーメランになりました。体育館で投げ方を工夫しながら、ブーメランの描く軌道を目で追って楽しみました。



遠くに飛ばすぞ！



11月17日(月)に、地震が起きた想定で避難訓練を行いました。今回は予告のない状態で行い、急に地震が起きた場合に安全に避難できるようにするための訓練でした。小学部の児童は教師と一緒に落ち着いて避難することができました。また、避難する際には、育友会で購入した防災頭巾をかぶって歩きました。防災頭巾は、各児童のロッカーの中など、すぐに取り出せる所に保管しています。避難訓練前に各クラスで防災頭巾をかぶる練習を行った結果もあり、ほとんどの児童が頭巾をかぶって避難できました。今後も繰り返し練習を行い、自分の身を守る行動が定着するようにしていきます。

